



Desde los tableros internacionales hasta las aulas más recónditas, la destacada ajedrecista busca masificar el "deporte ciencia" y transformar vidas a través del pensamiento estratégico y la disciplina.

CAMPEONA NACIONAL

Claudia Heise impulsará el ajedrez como herramienta educativa



Claudia Heise destacó el respaldo recibido a lo largo de su carrera por parte del gobierno regional de Coquimbo, a través de la línea de apoyo a deportistas de alto rendimiento.

CARLOS RIVERA V. La Serena

Claudia Heise, múltiple campeona nacional de ajedrez y representante chilena en torneos internacionales, ha decidido asumir un nuevo y ambicioso desafío: masificar la práctica del ajedrez en la Región de Coquimbo, convirtiéndolo en una herramienta educativa accesible para niños, niñas y adultos mayores, especialmente en colegios públicos y zonas rurales.

Con una trayectoria que se inició a los 4 años, la joven ajedrecista no solo mantiene su preparación como deportista de alto rendimiento, sino que ha volcado toda su energía en llevar el "deporte ciencia" a cada rincón de su región natal.

"Este deporte me ha enseñado disciplina, estrategia y una mirada amplia de la vida. Quiero compartir mis experiencias con otras personas", afirma, convencida del impacto positivo que el ajedrez puede generar en la vida de las personas.

EXHIBICIONES A CIEGAS PARA INSPIRAR

Entre las acciones que ha implementado esta temporada y que seguirá liderando, destacan una serie de exhibiciones de ajedrez a ciegas realizadas en colegios de las provincias de Limarí y Choapa. En estas demostraciones, Heise jugará sin ver el tablero, guiándose únicamente por su memoria y visualización mental. Frente a cientos de estudiantes, buscará despertar el interés por el ajedrez, revelando no solo su complejidad, sino también su belleza como forma de arte y potente herramienta para el desarrollo cognitivo.

Pero no será lo único, pues además, ofrecerá charlas motivacionales, compartiendo su inspiradora experiencia como joven deportista de élite, una iniciativa que comparte junto a su equipo de trabajo desde el primer día en que comenzó a crecer en esta disciplina con el firme objetivo que el ajedrez se convierta en una piedra angular en la formación de los jóvenes.

AGRADECIMIENTO Y UNA VISIÓN COMPARTIDA

A su vez, Claudia Heise quiso destacar el invaluable respaldo recibido a lo largo de su carrera por parte del gobierno regional de Coquimbo, gracias a la línea de apoyo a deportistas de alto rendimiento. "Gran parte de lo que he logrado ha sido posible gracias al apoyo constante del gobierno regional, que ha confiado en mi trabajo y en mi visión. Este proyecto también es una forma de devolver esa confianza y generar un impacto positivo en mi región", señaló la ajedrecista.

La iniciativa resuena con la visión de su padre, Gustavo Heise, un promotor incansable del ajedrez en la provincia de Elqui, quien destaca el valor educativo del juego. "El ajedrez mejora la concentración, la toma de decisiones y la capacidad de anticipación. Es fundamental incorporarlo en la formación integral de nuestros estudiantes", dijo.

El proyecto cuenta también con el apoyo y acompañamiento del seremi del Deporte, Patricio Berríos, con quien se coordinan actividades para el segundo semestre en las tres provincias, buscando abrir nuevos espacios de participación.

Mientras se prepara para representar nuevamente a Chile en desafíos internacionales, Claudia Heise continúa moviendo piezas clave en su propia región. De hecho, las autoridades locales han reconocido su doble rol como atleta de alto rendimiento y agente de cambio social. Con una clara visión estratégica y una profunda pasión por la enseñanza, Heise persigue que el ajedrez deje de ser un privilegio para unos pocos y se convierta en una oportunidad real para todos, promoviendo el desarrollo de habilidades esenciales a través del juego.

DESAFÍOS INTERNACIONALES

Durante los meses de febrero y marzo pasado, Claudia comenzó a prepararse para participar en varios torneos escolares, aunque su mente está puesta también en otras citas fuera del país a partir del mes de julio, como en Colombia, Argentina y Francia, para finalizar en el mundial organizado por la Federación Internacional de Ajedrez, en Albania.

"En lo inmediato" — afirma Gustavo — "está el Campeonato Panamericano de Lima que tendrá lugar desde el 27 de julio al 3 agosto y el internacional Las Flores de Medellín entre el 5 y el 12 de agosto. Ya en septiembre tendrá lugar el Torneo Internacional de La Habana, en Cuba, mientras que el Mundial de Albania se disputará entre el 3 y el 16 octubre. La última competencia internacional del año, en un principio, sería el Campeonato Sudamericano de Cali, Colombia, del 3 al 13 diciembre".



La múltiple campeona nacional de ajedrez y representante chilena en torneos internacionales, decidió asumir un ambicioso desafío: masificar la práctica del ajedrez.